

**Vorstandsvorsitzender Dieter Grathwohl in den Ruhestand verabschiedet - Karl-Heinz Fahrenholz von April an
Vorstandssprecher / Dr. Jürgen Wolters verantwortet Schadenressort**

Der Vorstandsvorsitzende der Haftpflichtkasse Darmstadt, Dieter Grathwohl, geht zum Monatsende in den Ruhestand und verlässt damit nach 13 Jahren das Leitungsgremium des Roßdorfer Schaden- und Unfallversicherers. Als Vorstandsmitglied folgt dem 65-Jährigen Dr. Jürgen Wolters nach.

Der 50 Jahre alte Jurist war bislang Anwalt und Partner bei einem der führenden deutschen Anwaltsunternehmen im Versicherungs- und Haftungsrecht und hat im Vorstand der Haftpflichtkasse Darmstadt schon zu Jahresbeginn unter anderem die Verantwortung für das Schadenressort übernommen. Sprecher des Vorstands ist vom 1. April an sein für den Betrieb zuständiger Kollege Karl-Heinz Fahrenholz. Zusätzlich Verantwortung für den Personalbereich übernimmt Vertriebsvorstand Roland Roider.

Große Verdienste um Entwicklung des Versicherungsvereins

„Unter der Führung von Dieter Grathwohl hat sich die Haftpflichtkasse Darmstadt in großen Schritten vom kleinen Spezialversicherer hin zu einem der führenden Schaden- und Unfallanbieter im deutschen Vermittlermarkt entwickelt“, betont der Aufsichtsratsvorsitzende der Haftpflichtkasse Darmstadt, Dr. Hubert-Ralph Schmitt. „Für sein großes Engagement und seine Verdienste um die wirklich bemerkenswerte Entwicklung des Versicherungsvereins danken wir Herrn Grathwohl und wünschen ihm für seine persönliche Zukunft alles Gute. Gleichzeitig freuen wir uns, mit Dr. Jürgen Wolters einen ausgewiesenen Experten für den Vorstand gewonnen zu haben. Mit seinem Fachwissen und seiner Persönlichkeit bringt er alle notwendigen Voraussetzungen mit, um die Zukunft der Haftpflichtkasse Darmstadt erfolgreich mitzugestalten.“

Pressekontakt:

Matthias Nossek
Telefon: 0 61 54/6 01-11 17
Fax: 0 61 54/6 01-21 17
E-Mail: nos@haftpflichtkasse.de

Unternehmen

Haftpflichtkasse Darmstadt
Arheilger Weg 5
64380 Roßdorf

Internet: www.haftpflichtkasse.de

Über Haftpflichtkasse Darmstadt

Die Haftpflichtkasse Darmstadt ist ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit. Seit fast 120 Jahren orientiert sich das Angebot des Schadenversicherers deshalb stets an den Bedürfnissen seiner Mitglieder. Dies sichert dem Unternehmen Marktnähe und Innovationskraft und bedeutet für die Versicherten umfassenden Versicherungsschutz, günstige Beiträge und direkten Service. Mit über 320 Mitarbeitern an ihrem Unternehmenssitz in Roßdorf bei Darmstadt verwaltet die Haftpflichtkasse Darmstadt ein Beitragsvolumen von mehr als 140 Millionen Euro. Mehr als 15.000 freie Vermittler betreuen rund 1,6 Millionen Verträge.

Das Produktangebot der Haftpflichtkasse Darmstadt ist vielfältig. Es umfasst für Privatkunden die Privathaftpflicht-, Hausrat- und Unfallversicherung und für Firmenkunden die Betriebshaftpflicht-, Umweltschadens-, AGG- und Betriebsschließungsversicherung.